

deren Teilnehmer der gesamteuropäischen Konferenz dazu auf. Diesem Ziel würde die Schaffung eines ständigen Organs der an der Konferenz über Sicherheit und Zusammenarbeit in Europa teilnehmenden Staaten entsprechen.

Nach übereinstimmender Auffassung der Teilnehmer der Tagung des Politischen Beratenden Ausschusses ist die Ergänzung der politischen durch die militärische Entspannung von großer Bedeutung. Sie bekräftigen erneut ihren Standpunkt zur Reduzierung der Streitkräfte und Rüstungen in Europa, wie er in der Prager Deklaration über Frieden, Sicherheit und Zusammenarbeit in Europa, die von der Tagung des Politischen Beratenden Ausschusses im Januar 1972 angenommen wurde, zum Ausdruck gebracht wurde. Ein Erfolg der Verhandlungen über die Reduzierung von Streitkräften und Rüstungen in Mitteleuropa wäre ein wesentlicher Beitrag dazu und würde günstige Bedingungen dafür schaffen, in der Zukunft solche Verhandlungen bezüglich anderer Regionen Europas zu führen. Das Prinzip der gleichen Sicherheit aller an den Verhandlungen teilnehmenden Seiten - unter Berücksichtigung der Sicherheit aller Staaten Europas - ermöglicht es in vollem Umfange zu einer konstruktiven Vereinbarung über die Reduzierung von Streitkräften und Rüstungen zu gelangen.

Die Teilnehmer der Tagung des Politischen Beratenden Ausschusses erörterten die Lage im Nahen Osten und gaben einmütig ihrer uneingeschränkten Solidarität mit dem gerechten Kampf der arabischen Völker gegen die imperialistische Politik der Aggression, für den Abzug der israelischen Truppen von allen besetzten arabischen Gebieten und die Gewährleistung der legitimen Rechte des arabischen Volkes von Palästina Ausdruck. Sie sind der Meinung, daß die Sicherheit, die Integrität und die Souveränität aller Staaten dieses Raumes gewährleistet werden müssen. Es wurde eine Erklärung „Für einen dauerhaften und gerechten Frieden im Nahen Osten“ angenommen.

Die Teilnehmer der Tagung des Politischen Beratenden Ausschusses tauschten ihre Meinungen über die Lage in Vietnam aus. Es wurde die volle Unterstützung des Kurses der Regierung der Demokratischen Republik Vietnam und der Provisorischen Revolutionären Regierung der Republik Südvietnam, der auf eine strikte Erfüllung des Pariser Abkommens durch alle Seiten, die dieses Dokument unterzeichnet haben, gerichtet ist, zum Ausdruck gebracht.

Es wurde eine Erklärung „Für einen dauerhaften Frieden in Vietnam, für die Gewährleistung der legitimen nationalen Interessen des vietnamesischen Volkes“ angenommen.

Die Teilnehmer der Beratung begrüßten die Bildung der Koalitionsorgane in Laos und die Erfolge der patriotischen Kräfte Kambodschas.

Die Teilnehmer der Tagung erklärten ihre Unterstützung für die konstruktiven Schritte der Regierung der Koreanischen Volksdemokratischen Republik zur Schaffung von Bedingungen, die eine friedliche, demokratische Vereinigung des Landes ohne Einmischung äußerer Kräfte begünstigen.